

# Indagan causas del incendio que afectó viviendas en el cerro de Pucatrihue

**SAN JUAN DE LA COSTA.** *Fiscalía dispuso la concurrencia de Labocar para que lleve a cabo los peritajes.*

La Fiscalía de Osorno se encuentra investigando las circunstancias en torno al incendio ocurrido durante la tarde del domingo en la comuna de San Juan de la Costa, específicamente en la localidad de Pucatrihue.

Debido a la gravedad del si-

niestro, que afectó tres casas, se instruyó que el Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) realice los peritajes para determinar las causas.

Asimismo, se llevará a cabo la toma de declaraciones a los propietarios de las viviendas.

“En el lugar también están

trabajando bomberos y Conaf, a quienes también se les solicitarán los informes respectivos sobre este incendio para determinar las causas”, explicó la fiscal jefe de Osorno, María Angélica de Miguel.

Durante la noche del domingo, se canceló la alerta roja

declarada a raíz de este siniestro y se cambió a alerta amarilla.

La declaración de estas alertas permitió disponer de los recursos necesarios, como apoyo adicional a los ya desplegados por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, con el objetivo de evitar una mayor propagación del incendio. ☞



EL FUEGO SE PROPAGÓ RÁPIDAMENTE ENTRE LAS VIVIENDAS.